

Willkommen als Facharzt der Gynäkologie und Geburtshilfe

Wandern, Radfahren, Urlaub, Limes, Historie, Schlösser, Seen und Sport sind Begriffe für Ihre Freizeitbetätigungen am Standort, verkehrsgünstig in Nordwürttemberg gelegen. Der Raum ist neben einer Universität bestens mit Kindergärten und Schulen strukturell erschlossen. Die Region ist wirtschaftlich stark und beheimatet neben Schlüsselindustrien, eine Vielzahl sehr erfolgreicher Zuliefererbetriebe.

Die Eckdaten Ihres zukünftigen Arbeitgebers lauten: 850 Mitarbeiter, Versorgungszentrum der Akutversorgung, Geriatrischer Schwerpunkt mit lokaler Schlaganfallereinheit.

Im Auftrag des zertifizierten Krankenhauses offerieren wir Ihnen die nachfolgende Funktion als:

Facharzt m/w -Gynäkologie und Geburtshilfe

Die Abteilung Gynäkologie und Geburtshilfe hat ein breites Ausbildungsspektrum in der Diagnostik und Therapie gynäkologischer Krankheitsbilder.

Das Operationsspektrum umfasst die ganze Breite des Fachgebietes **mit Beckenboden- und Inkontinenzchirurgie**, minimal invasive Chirurgie und Onkochirurgie.

Die Geburtshilfe arbeitet nach dem Konzept des babyfreundlichen Krankenhauses nach Kriterien von WHO und Unicef. Jährlich werden ca. 850 Kinder geboren.

Wir bieten:

- ein interessantes und abwechslungsreiches Aufgabengebiet mit voller Unterstützung Ihrer Tätigkeit durch Teamassistenten und Kodierfachkräfte
- ein engagiertes, freundliches Team, das über alle Berufsgruppen gut zusammenarbeitet
- die Bezahlung richtet sich nach TV Ärzte/VKA inklusive zusätzlicher Altersversorgung
- Möglichkeiten zur Fort- und Weiterbildung werden gefördert, regelmäßige interne Weiterbildungen werden angeboten

Klingt diese Perspektive interessant?

Dann nehmen Sie schnellstmöglich Kontakt mit dem beauftragten Berater Herrn Gundolf Oestreich (Telefon 07131 3957459) auf.

Dieser steht Ihnen auch am Abend bzw. am Wochenende für einen Gedankenaustausch zur Verfügung. Wir freuen uns über Ihre Bewerbung – vorzugsweise als Mail unter oestreich@eudocs.de

Mit Blick auf das Gleichbehandlungsgesetz erwarten wir nicht, dass Sie in Ihrem Lebenslauf bzw. in Ihrer Bewerbung über Alter, Geschlecht oder Herkunft informieren. Auch auf die Zusendung eines Fotos kann verzichtet werden.